



## La CNDH ha venido teniendo muchos tropiezos: Santiago Creel

El presidente de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados, Santiago Creel, señaló que los aspirantes que propone la CNDH es uno de los muchos tropiezos que ha tenido la comisión que encabeza Rosario Piedra Ibarra.

“La Comisión Nacional de los Derechos Humanos, como ustedes saben, ha venido teniendo muchos tropiezos, tropiezos en recomendaciones que no ha hecho, tropiezos en recomendaciones que sí ha hecho, por ejemplo, que se apruebe la reforma electoral que envió el Presidente de la República, situación más sumisa yo no había visto en la historia de la Comisión Nacional de los Derechos Humanos ni tampoco con una propuesta de esta naturaleza”.

<https://onedrive.live.com/?authkey=%21AM3Xkl45Csqq%5Fs0&id=BEBB992B33844BAA%21445&cid=BEBB992B33844BAA&parId=root&parQt=sharedby&parCid=75F18D3264FEE48F&o=OneUp>